

Teller weiter an der Spitze

Ortsrat von Uschlag wählte 54-jährigen Sozialdemokraten zum Ortsbürgermeister

USCHLAG. Carsten Teller (SPD) bleibt Ortsbürgermeister von Uschlag. Der 54-Jährige wurde für dieses Ehrenamt in der konstituierenden Sitzung des Ortsrats ohne Gegenstimme für weitere fünf Jahre gewählt. Zusammen mit Martina Winkler (SPD), die ebenfalls ohne Gegenstimme als Vertreterin des Ortsbürgermeisters gewählt wurde, startet das Team in die zweite Legislaturperiode.

1000-Jahr-Feier in 2019

Carsten Teller bedankte sich bei den Ortsratmitgliedern für die Wiederwahl: „Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit, die mir in der Vergangenheit immer Spaß gemacht hat.“ Rückblickend habe man viele Ziele gemeinsam erreicht, einige neue Ziele seien bereits gesteckt, so beispielsweise die Vorbereitungen für die 1000-Jahrfeier in 2019.

Gemeindebürgermeister Bernd Grebenstein begrüßte die neuen und alten Mitglieder, die bei der Kommunalwahl im September in den Ortsrat gewählt wurden und verpflichtete alle Ortsratsmitglieder auf ihr Amt.

Weitere Mitglieder des Ortsrats sind Dagobert Kraft (SPD), Gisela Bürkholtz (SPD), Mareike Krall (SPD), Volker Kullmann (SPD), Lars Koch (SPD) in beratender Funktion, Peter Klimt (CDU), Friedhelm Damm (CDU), Dr. Clemens Eickhoff (Grüne) und Janine Herr (UWG). Jörg Brickmann



Der neue Ortsrat Uschlag: Von links Janine Herr (UWG), Martina Winkler (SPD, Vertreterin des Ortsbürgermeisters), Peter Klimt (CDU), Ortsbürgermeister Carsten Teller (SPD), Dagobert Kraft (SPD), Gisela Bürkholtz (SPD), Mareike Krall (SPD), Gemeindebürgermeister Bernd Grebenstein, Volker Kullmann (SPD), Lars Koch (SPD) in beratender Funktion und Friedhelm Damm (CDU). Es fehlt: Dr. Clemens Eickhoff (Grüne).

Fotos: Kuri



Ehrung: Ingrid Göhler wurde von Carsten Teller für ihre langjährige Mitarbeit im Ortsrat geehrt. Ebenso wie Ludwig Kördel und Frank Winkelmeier, die ihre Urkunde nachträglich erhalten.

(UWG) hatte auf seinen Sitz im Ortsrat verzichtet. Einen Nachrücker gab es für diesen Posten nicht. Die SPD, mit sechs Mitgliedern im Ortsrat, hat eine Fraktion gebildet.

Im Namen des Ortsrates dankte Carsten Teller dem ausscheidenden Ortsratmitglied Ingrid Göhler (SPD) für ihre langjährige Mitarbeit im Ortsrat, ebenso wie Ludwig Kördel (CDU) und Frank Winkelmeier (CDU), die an dem Abend nicht anwesend waren. Sie erhalten ihre Urkunde nachträglich.

Ortsjugendpfleger

Zum Ortsjugendpfleger von Dahlheim wurde Nils Kull-

mann (20) einstimmig gewählt. Der Jugendraum in Uschlag wird vorerst von dem Kinder- und Jugendbüro betreut. Die beiden Jugendreferenten der Gemeinde, Steffen Grede und Stefanie Gimbel, werden den Jugendraum in Uschlag vorerst einmal in der Woche öffnen.



Nils Kullmann

Für das Amt als Ortsjugendpfleger Uschlag wird weiterhin jemand gesucht, der dieses Ehrenamt übernehmen möchte. (zsk)